

Aare: Instandstellungsprojekt Abschnitt Schützenfähr

Das Aareufer ist gesichert

Seit Ende April 2018 sind die Arbeiten am Aareufer oberhalb der Badi Münsingen abgeschlossen. Der Uferschutz ist erneuert und der Weg wieder offen. Das Tiefbauamt des Kantons Bern dankt allen Beteiligten für ihren grossen Einsatz. Dank gilt auch der Bevölkerung, die mit viel Verständnis auf die Einschränkungen während der Bauzeit reagiert hat.

Im Uferbereich der Aare oberhalb der Badi Münsingen bestehen zwei Grundwasserfassungen. Die Fassungen, die dazugehörigen Schutzzonen sowie dahinterliegende Infrastrukturen müssen vor Erosion durch den Aareabfluss geschützt werden. Dieser Schutz wurde ab Januar 2018 erneuert und teilweise saniert. Heute besteht der Schutz aus 16 Bühnen. Die Bühnen sind aus Natursteinblöcken aufgebaut. Um die Zwischenräume zu füllen, wurden die fertiggestellten Bühnen mit Kies überschüttet. Überschüssiger Kies wird mit der Zeit von der Aare weggeschwemmt und nicht ersetzt.



Aufgrund des hohen Wasserpegels der Aare im Januar 2018 musste der Baustart verschoben werden. Dank grossem Einsatz der Bauunternehmung konnten die Arbeiten aber Ende April 2018 erfolgreich abgeschlossen werden.

Tiefbauamt des Kantons Bern
Oberingenieurkreis II

*Auf dem rund 900
Meter langen Ufer-
abschnitt oberhalb
der Badi Münsingen
wurde der Uferschutz
erneuert. (Quelle: TBA
Kanton Bern)*